
Par: Michel Bossé   (Mai 2021)

Bien  sûr  pour   nous  aujourd'hui,  cette
parole  peut  sembler  un  peu  bizarre.
Pourquoi prendre son lit et marcher? Est-
ce réellement la chose à faire? Ce qu'on
peut constater à propos de cet événement,
c'est qu'il y a trois choses que le Seigneur
a  ordonné  à  cet  homme auxquelles  il  a
obéi:

1) Lève-toi
2) Prend ton lit
3) Va dans ta maison

Se  lever  soi-même était  auparavant  une
impossibilité  pour  cet  homme.
Maintenant, il accomplit cette action sans
difficulté. Non seulement il peut se lever,
mais  il  peut  aussi  transporter  le  lit  sur
lequel  il  était  transporté.  Et  finalement,
quelle  surprise  pour  sa  famille  et  ses
voisins de le voir revenir par lui-même à
la maison.

Pour  vous,  peut-être  est-ce  une  histoire

religieuse bien connue de votre part.  Le
miracle  en  soit  était  stupéfiant  pour  cet
homme et ses proches. La vie de celui-ci
était dès lors transformée par ce miracle. 
Ceci nous amène à considérer trois choses
dans  la  vie  de  ce  miraculé  qui  allaient
prendre  place.  Ses  semblables  le  voit
marcher.  Ils  le voit  aussi en capacité de
transporter des charges. Et finalement, il
était  un  témoignage  de  la  puissance  de
guérison et de pardon du Seigneur Jésus-
Christ.

Les chefs religieux sont tous scandalisés
que Jésus dit à cet homme : Tes péchés
sont pardonnés. Évangile de Luc 5 : 20.
Leur exclamation à cette parole de grâce
les  amène à le  traiter  de blasphémateur.
Pourtant Il avait le pouvoir de guérir et de
sauver.

 Il a toujours cette puissance maintenant
pour quiconque veut s'approcher de Lui et
lui faire confiance. Il a bien dit aussi : Je
ne mettrai point dehors celui qui vient à
moi. Évangile de Jean 6 : 37. Venez vous
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tous qui êtes fatigués et chargés et je vous
donnerai du repos. Évangile de Matthieu
11 : 28

Comme cet homme, nous ne pouvons pas
marcher  pour  Dieu  si  nous  n'avons  pas
expérimenté  son  pardon.  Cet  homme
guéri pouvait maintenant agir envers son
prochain  comme  ses  compagnons  qui
l'avaient  transporté jusqu'à la  maison où
était son Sauveur. Il connaissait sûrement
d'autres  personnes  qui  étaient  dans  la
même situation que lui avant sa guérison
et son pardon. Son désir de leur témoigner
du Grand Médecin du corps et  de l'âme
allait  sans  doute  remplir  ses  journées  à
venir. 

Nous  voulons  exprimer  cette  grande
vérité à vous tous qui lisez ces lignes et
qui n'avez pas expérimenté le pardon de
vos péchés. 

Il n'y a maintenant aucune condamnation
pour ceux qui sont en Jésus-Christ.Épitre
aux Romains 8 : 1. Il ne faut pas remettre
le  grand  salut  de  Dieu  à  plus  tard.
Aujourd'hui,  si  vous  entendez  sa  voix,
n'endurcissez  pas  vos  cœurs.  Épitre  aux
Hébreux 4 : 7.
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Pensée
Venez au Sauveur pendant qu'il en est
encore temps.
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